
【報告】 

会議名：湘南ブロック第 3回幹事会 

日 時：2017 年 04 月 23 日（日）11：30～ 

場 所：日本通運（株）藤沢支店 

出席者：尾池・澤野・小久保・廣瀬・望月・田巻・ 

北村・鈴木善・賀茂。中鉢・藤山・勝又・伊藤・西井・

小山・大浦・藤波・山本・古越・安西・井上。（21人） 

大矢藤沢市議会議員 

●尾池議長よりあいさつがされた 

本日、西湘地域メーデー式典に参加してきました。昨年同様に『タオル 1本運動』が展開されていました。全

体的には昨年より少ない感じがしました。4/29 にブロックとして湘南、小田原・足柄地域メーデーもあります

ので、対応をお願いします。 

【経過報告】 

●前回幹事会以降の活動について各参加者から経過報告と各地域連合での活動についての報告が行われた。 

●4月 21 日 西湘地域連合 連合の日 『クラシノソコアゲ』キャンペーンを行っている。柏木会長・小泉はる

お氏・神奈川総合法律事務所の方々が、長時間労働に関するアナウンスを行い。その間、ティッシュの配布を行い

ました。 

●各地域連合より報告がされた。 

 湘 南：1/30 春闘勝利・政治闘争勝利総決起集会では、寒川町議会議員候補『さとう一夫』の必勝に向け集会

を開催。結果、無事当選を果しました。 

     3/11 第 30 回湘南地区障がい者卓球大会が茅ヶ崎市総合体育館にて開催。働く者からのボランティア

として大変大事にしてきた行事。運輸労連は関連していない。 

 西 湘：2017 年の地域最賃は 930 円×3％の 958 円を想定。2020 年には 1000 円はほぼ確実と説明を受けた。 

平塚市政策懇談会のなかで、待機児童の取り組みと Gマーク・引越し安心マークの市発注の事業に対し 

て入札要件に加えることを提言しました。 

連合神奈川では、「多門前塾を各地域で展開ほしい」ということで取り組む、しかし、あらたに人員を 

要請してという形ではなく、常任幹事会の前に 30程度の意見交換を行うとなった。 

 小田原：連合の日など、幹事が担当と位置づけられていて、代理が認められていない。 

4/29 メーデーの対応として、ステージの設置・解体。ゴミ集積所の担当を 2名。雨天決行！ 

【協議事項】 

1．委員の変更について 

●ヤマト運輸労働組合厚木支部の竹内さんが、都合

により組合職から離れたことにより、古越（日通

湘南物流労働組合）氏が選出されました。 

2．政策・制度要求と提言 

①各地域連合の進捗状況の報告 



湘 南：藤沢市の回答がまだ。GW明けになる 

西 湘：平塚市の回答がない。運輸としての意見として、自転車関連・Gマークの入札要件など 

小田原：国府津駅、喫煙問題など回答がある。【別紙参照】 

前回幹事会の中で、小久保副議長より小中学校への冷暖房完備について意見があった。その部分も回答 

がありましたので、記載しています。 

●5月に入り各地域より冊子が出てくるので、運輸労連からの政策について記載があれば抜粋して示す。各地域か

らの回答について冊子を各幹事の方に送ります。 

②各地区連絡協議会統一運輸政策の提言 

●共通の運輸政策と Gマークの関係を提言にすることを確認した。５月の幹事会はないので、役員会にて対応。 

③地区連絡協議会 個別要求について 

●写真付きの冊子を参考に、提言者から説明がされ議論した。 

●交運労協への提言を確認した 

 ・茅ヶ崎駅周辺道路、自転車の駐輪場の設置 

 ・海側からの右折禁止 

 ・松田 255 合流金田 

 ・介護老人ホーム施設周辺の歩道確保 

3．レクリエーションの実施について 

●11：30 現地（弁慶園）集合 

①内 容：各参加者の人数把握を行った 

②分担金：１人/１，０００円にて確認。  ※後日、見積もりより、１人/１，５００円に変更 

4．共闘関係 

●各会場班と会場片付け注意事項、写真および感想の提出確認 

①2017 年 4月 24 日（月） 湘南地域連合 藤沢・寒川地域 

②2017 年 4月 29 日（土） 第 88 回 湘南地域メーデー 

③2017 年 4月 29 日（土） 第 88 回 小田原・足柄地域メーデー 

5．次回幹事会/役員会 

●日程確認 

・幹事会 2017 年 07 月 29日（土） 10：00 日本通運（株）藤沢支店 

・役員会 2017 年 06 月 09日（金） 18：00 藤沢商工会議所ミナパーク 

最後に藤沢市議の大矢議員より、藤沢市議会の

現況および新しい制度の説明、現在藤沢市で協

議している議題の詳細についての説明。併せて

湘南ブロックからの道路課題についての提言に

対しての回答をいただき、第 3回湘南ブロック

幹事会は終了した。 


